

# *L'État Islamique perd plus de 130 hommes dans le nord-est de la Syrie*

---



Damas, 25 février (RHC-DPA-ANSA) Plus de 130 membres du groupe terroriste État Islamique ont été tués dans les combats et les bombardements qui ont secoué la province de Hassaké, dans le nord-est de la Syrie.

Les extrémistes ont été tués lors des affrontements avec les milices kurdes et au cours des frappes aériennes de la coalition internationale emmenée par les États-Unis, dans les villages de Tall Hamis et Yaza.

Les forces kurdes ont gagné du terrain, elles ont pris le contrôle de 70 communes de cette province et elles ont coupé la route principale reliant Tall Hamis à Al Hul, une route qui était contrôlée par les djihadistes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47703-letat-islamique-perd-plus-de-130-hommes-dans-le-nord-est-de-la-syrie>



**Radio Habana Cuba**